



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**
Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 10 MAR 2025	Hs. 10:00
Numero: 106	Fojas: 3
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	

JEREZ Darana Ayeleni
Legislación

Concejo Deliberante Ushuaia

Nota N° 045/2025

LETRA: B.P.J - N.P

Ushuaia, 10 de Marzo de 2025

Sra. Presidenta

Concejo Deliberante de Ushuaia

Abog. MUÑIZ SICCARDI Gabriela

S _____ / _____ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud., y por su intermedio al cuerpo de Concejales y Concejalas, a fin de solicitar se incorpore al Boletín de Asuntos Entrados el proyecto de declaración de interés municipal a la "EXPOGAMER 2025", la cual se llevará a cabo el 29 y 30 de marzo de 2025 en el microestadio Cochocho Vargas, organizada por la Municipalidad de Ushuaia.

En el convencimiento que declarar de interés municipal dicho evento aportará a su difusión y crecimiento, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de resolución.

Saludo atentamente.


Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli

FUNDAMENTOS

Considerando la ubicación geográfica de Ushuaia, caracterizada por su aislamiento, se destaca la importancia de realizar un evento que reúna a la comunidad local en torno a una pasión compartida, como lo son los videojuegos. La realización de una Expo-gamers en la ciudad ofrecerá un espacio de encuentro, entretenimiento y socialización para los residentes, especialmente para los jóvenes, brindándoles una oportunidad de contención y desarrollo personal.

Un evento de esta magnitud genera un impacto positivo en la economía local al promover sectores como el emprendedurismo y el comercio. Asimismo, contribuye al desarrollo de la industria de los videojuegos y las nuevas tecnologías en la región, posicionando a Ushuaia como un referente en este ámbito.

El evento promueve la cultura gamer en Ushuaia, incentivando el aprendizaje, la creatividad y el desarrollo de habilidades relacionadas con los videojuegos, la robótica y otras tecnologías emergentes. El evento incluye diversas actividades, talleres, charlas, competencias y exhibiciones de arte digital, entre otras.

Si bien Ushuaia ofrece una amplia gama de actividades al aire libre, la realización de este evento contribuye a diversificar su oferta de entretenimiento, complementando las opciones existentes. Esto resultará especialmente atractivo tanto para residentes como para turistas, particularmente durante los meses de invierno. Además, se impulsa la promoción de comercios locales dedicados a la industria de los videojuegos, la informática y otros desarrollos tecnológicos, como la robótica.

Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE

ARTÍCULO 1°.- Declarar de interés municipal a la Expo Gamer 2025, la cual se llevará a cabo el 29 y 30 de marzo de 2025 en el microestadio Cochocho Vargas, organizada por la Municipalidad de Ushuaia

ARTÍCULO 2°.- La presente declaración no implicará erogaciones al erario municipal.

ARTÍCULO 3°.- De forma.

RESOLUCIÓN CD N° _____/2025

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA _____


Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia